

Liebe Mitglieder, Freunde und Gönner der SG Bindsachsen,

dieser Newsletter hat für euch folgende Infos:

- Spendenübergabe beim Oktoberfest
- Nächster Termin Altfußballer-Stammtisch am 12. November 2023
- Berichte von unseren Alten Herren
- SGB Vereinskleidung bei Vereinsfieber.de

Spendenübergabe beim Oktoberfest der SG Bindsachsen

Erneut konnte während unseres traditionellen Oktoberfestes eine Spendenübergabe stattfinden. In diesem Jahr unterstützen wir unsere Kinder- und Jugendabteilung.

Beim Charity-Lauf im Sommer wollten wir „die sportliche Veranstaltung mit der guten Sache kombinieren“. Neben den Startgebühren der Teilnehmer konnten weitere Sponsoren gewonnen werden, die nun ihre Spendengelder übergaben. Dies waren die SAP-Beratungsfirma **VISICON**, die **Fahrschule Steffen Baumgart**, die **CNC-Frästechnik GmbH Jürgen Kehm** sowie die KFZ-Meisterwerkstatt **Car Guardians Tobias Wurzinger**. Zu verteilen waren insgesamt 1.000 Euro. „Wir möchten uns herzlich bedanken bei allen, die an unserem Charity-Lauf mitgemacht haben und insbesondere bei den Sponsoren, die unserem Verein seit vielen Jahren verbunden sind“, konnte Vorsitzender Florian Groth ausführen. Seit dem 100jährigen Vereinsjubiläum vor zwei Jahren haben wir im Jugendbereich Einiges bewegen können, trainieren und spielen doch inzwischen fünf Nachwuchsteams mit insgesamt über 50 Kindern auf unserem Sportgelände.



Nach der großen Resonanz beim ersten **grün-weißen Altfußballer-Stammtisch** im Juli und aufgrund der Nachfrage gibt es hier den nächsten Termin: am **Sonntag, 12. November ab 10 Uhr im**

Sportheim in Bindsachsen. Hier darf wieder geplaudert, in Erinnerungen geschwelgt werden und das ein oder andere Kaltgetränk steht auch zur Auswahl bereit...

In der zweiten Runde des **Licher-Kreispokals** trafen unsere **Alten Herren** auf die Mannschaft von Teutonia Kohden. Das Spiel auf dem Sportplatz in Bindsachsen wurde souverän mit 8 : 0 gewonnen. Torschützen für die grün-weißen Farben waren: Bruno Reimöller, Andre´ Förnges, Christian Brücher (2x), Christian Kling (2x), Daniel Döpp und Dennis Priester. Unser Torhüter Jan Hensel verlebte einen ruhigen Abend, die Abwehr um Dominik Frank, Philipp Raithel und Steffen Baumgart hatte jederzeit die Lage im Griff. Im Mittelfeld zogen Michi Weigert, Manuel Kleer und Sascha Bleser ihre Kreise – ein Spielzug schöner als der andere. Erwähnt werden darf, dass die Gäste nie aufsteckten und immer fair blieben.

Für das Viertelfinale wurde uns ausgerechnet die Mannschaft der AH SG Wenings/Kefenrod zugelost. Beim Spiel auf dem Kefenröder Sportgelände hatten wir letztendlich zu wenige Chancen und verloren – wenn auch in der Höhe nicht verdient – mit 0 : 5. Das Bild zeigt unsere Mannschaft nach dem Spiel in Kefenrod.

Insgesamt können wir sehr stolz auf die drei Pokalspiele und das Erreichen des Viertelfinales sein – wer hätte das gedacht, als sich im Sommer 2020 die Alte Herren / SOMA-Mannschaft gründete!



Pünktlich zur Vorweihnachtszeit ist der **SGB-Onlineshop** mit unserer Vereinskleidung erweitert worden. Unter dem Link

<https://meinvereinsfieber.de/collections/sg-bindsachsen-1921-e-v>

finden sich altbekannte und neue Outfits sowie unsere Fan-Artikel. Viel Spaß beim Stöbern und Bestellen!

Mit sportlichen Grüßen

SG Bindsachsen 1921 e.V.

Der Vorstand

100JahreSGB@gmx.de

www.sg-bindsachsen.de

Den Newsletter bekommen Sie, weil Sie sich für den Erhalt des 100JahreSGB-Newsletter registriert haben. Wir würden uns freuen, wenn wir Sie damit begleiten dürften. Sollten Sie das nicht wünschen, können Sie den Newsletter jederzeit hier abbestellen.

Datenschutz: Ihre Daten werden vertraulich und nur im Zusammenhang mit diesem Newsletter verwendet.

Impressum:
SG Bindsachsen 1921 e.V.
Am Sportfeld
63699 Kefenrod
100JahreSGB@gmx.de